

Isabel Rodríguez se reúne con responsables de Playground

- Los responsables de este medio han explicado a la ministra su proyecto de participación ciudadana de la juventud

Madrid, 25 de mayo de 2022.- La ministra de Política Territorial y portavoz del Gobierno, Isabel Rodríguez, se ha reunido hoy con representantes de Playground, que le han explicado su proyecto de participación ciudadana que busca unir juventud y política en espacios físicos y virtuales.

Isaac Marcet y Cristian Palazzi, al frente de Playground, junto a María Caso, vicepresidenta de Talento para el Futuro, han expuesto a la ministra los objetivos de su proyecto: conocer en tiempo real la opinión de la juventud sobre temas actuales a través de encuestas, preguntas, referéndums, etc. y establecer mesas de trabajo con jóvenes para debatir sus propuestas y acciones ante los retos más urgentes del presente.

PlayGround es una compañía española fundada en 2008 que opera en España y Latinoamérica, dedicada a creación y distribución de contenidos en redes sociales. Empezó como blog de música, pero en 2017 ya era el primer medio de vídeo multiplataforma en español, situándose entre los 15 primeros a nivel mundial. Una de sus prioridades es contribuir al cambio social, algo que ha llevado a la compañía a involucrarse en diferentes causas sociales en colaboración con ONG's internacionales.

